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P R E S I D E N T E . Su questo articolo è 
s tata chiesta la votazione per divisione 
dall 'onorevole Toscano. La lettera i) è s tata 
r i t irata dal Governo, che ha accet tato la re-
lativa proposta di soppressione. 

Metto ai voti pertanto l 'articolo nel te-
sto modificato che rileggo : 

« Le opere di cui alla let tera h) del pre-
cedente articolo, saranno eseguite dal-
l 'Unione Edilizia Nazionale ed i relativi 
fondi verranno somministrati su richiesta 
giustificata del Consiglio di Amministra-
zione ». 

(È approvato). 

È stata chiesta la votazione sulla se-
conda parte e cioè sull'inclusione del ri-
chiamo della lettera i) che è s ta ta r i t irata 
dal ministro. 

Coloro i quali sono favorevoli alla in-
clusione del richiamo anche della lettera i), 
sono pregati di alzarsi. 

(Non è approvata). 

Art. 3; 

« È autorizzata la spesa di 20 milioni 
per la costruzione di casette popolari ed 
economiche nei paesi colpiti dal terremoto 
del 13 gennaio 1915 che/ saranno indicati 
con decreto del Ministero dei lavori pub-
blici. 

« Det ta somma sarà stanziata nel bi-
lancio del Ministero del tesoro in quattro 
rate uguali, a partire dall'esercizio 1920-
1921, e somministrata alla Unione Edilizia 
Nazionale alla quale è affidata la costru-
zione delle casette, in relazione agli stan-
ziamenti e su richiesta giustificata del Con-
siglio di amministrazione». 

Questo articolo 3 può essere diviso in 
due parti. 

Sulla prima parte ha chiesto la parola 
l 'onorevole Greco. Ha facoltà di parlare. 

G E E C O . Vorrei richiamare l 'attenzione 
della Camera su questo fat to . A Sora si 
sono spesi circa 5 milioni per la costru-
zione di casette asismiche, che però non 
vengono abitate perchè il prezzo di affitto 
è assolutamente x>roibitivo. 

Ora se con la costruzione di tali, caset te 
s ' intende di favorire la popolazione col-
pita dal terremoto, bisogna intervenire con 
la legge o con un regolamento per impe-
dire che il prezzo di affitto di queste ca-
sette sia troppo elevato. Così si verifica ad 
esempio che a Sora vi è una zona di costru-
zioni asismiche completamente disabitata, 

mentre dall 'altra parte troviamo migliaia 
di persone le quali permangono nelle ba-
racche erette nel 1915. 

A Mi fa. l ' impressione che si t ra t t i di co-
struire delle case t a n t o per costruirle, allo 
stesso modo che nel 1848 si costruirono a 
Lampedusa i sette palazzi famosi, che fu-
rono chiamati i sette peccati mortali, in-
tesi soltanto a dare l ' i l lusione che Lampe-
dusa fosse abitata . 

Per questi motivi, prego la Camera di 
volere at tentamente considerare, nello stan-
ziamento di questi nuovi fondi, la possibi-
l ità di dare realmente un utile benefìcio 
alle popolazioni cui le case sono destinate. 

P R E S I D E N T E . E l la non fa proposte? 
GRECO. Faccio la proposta che, o in 

questa legge, o nel regolamento, si stabi-
lisca quale deve essere il criterio per il 
prezzo del fìtto di queste .case alle popo-
lazioni colpite dal terremoto. 

P R E S I D E N T E . L'onorevole Greco, dun-
que, non fa proposte di modificazione al 
testo. 

Non essendovi altre osservazioni, pongo 
a partito la prima parte dell 'articolo 3. 

« È autorizzata la spesa di 20 milioni 
per la costruzione di casette popolari ed 
economiche nei paesi colpiti dal terremoto 
del 13 gennaio 1915, che saranno indi-
cati con decreto del Ministero dei lavori 
pubblici^», f i ;jr 

(È approvata). 

Passiamo alla seconda parte di questo 
articolo : 

« Det ta somma sarà stanziata nel bi-
lancio del Ministero del Tesoro in quattro 
rate uguali, a partire dall'esercizio 1920-21, 
e somministrata al l 'Unione edilizia nazio-
nale alla quale è affidatala costruzione delle 
casette, in relazione agli stanziamenti e su 
richiesta giustificata del Consiglio di am-
ministrazione ». 

Su questa seconda parte 1' onorevole 
Martini insieme con gli onorevoli Ferrar i 
Adolfo, Cappa Paolo, Degni, Cappelleri Ne-
gretti , Peverini, Giavazzi e Uberti propone-
di sopprimere dalle parole « e somministrata 
all 'Unione Edilizia Nazionale » sino alla fine.. 

L'onorevole Martini ha facoltà di svol-
gere il suo emendamento. 

M A R T I N I . Le ragioni sono le stesse che 
hanno suffragato lo svolgimento dell'altro 
emendamento. Però, prima di insistere, do-
manderei al Governo se effett ivamente si 
t ra t ta di somme già spose per queste co 
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